



特集

10月1日に消費税率が改定されます
子育て世帯などへの負担緩和策を実施します

わが家のアイドル

大橋 ^{しんご} 真悟ちゃん 東幸町 2歳1か月
お母さん 麻美さんのお話

兄の名前に「悟」という字を使っているの、同じ漢字を使いたいと思い、画数なども考えながら夫婦で決めました。

普段は踊ったり、兄とブロック遊びをしたり、兄のまねをしながら楽しく遊んでいます。

好きな食べ物は、納豆ごはんや卵かけごはん、アイスクリームなどです。

今のまま伸び伸びと成長して、兄と仲良く過ごしてほしいですね。



くんねっぷ

— シリーズ —

再発見

第 174 回

訓子府町開町100周年②
訓子府町誕生以前に置戸町と野付牛からの分村争いも



訓子府村誕生(大正9年)の5年前、大正4年に野付牛村(現北見市)に1級町村制が敷かれ、同時に野付牛から武華村(現北見市留辺蘂町)と置戸村(現置戸町と訓子府町)が分村独立しましたが、当時の訓子府地区と置戸地区で激しい分村争いがありました。

野付牛から分村した際に、村名と役場所在地を巡り、両地区が網走支庁(現オホーツク総合振興局)などに対し猛烈な運動を行ったことが、訓子府町史、置戸町史下巻、さらに新聞(北海タイムス大正4年1月26日付)などに記されています。

一時は訓子府地区に決まりかけた役場設置は、置戸側の巻き返しから網走支庁の再調査となり、置戸市街地に決まりました。

今月の交通安全テーマ▶早めのヘッドライト点灯で、事故防止!



訓子府町民憲章

1. 自然の恵みに感謝し、美しい町をつくります。
1. 元気に働き、豊かな町をつくります。
1. きまりを守り、明るい町をつくります。
1. たがいに助け合い、楽しい町をつくります。
1. 未来に希望をいだき、文化の町をつくります。

【昭和45年8月1日制定】

あしがき



▶9月14日と15日に秋まつり素人縁日と秋の子ども祭りが同時開催され、大勢の家族連れが訪れ、訓子府の秋を楽しみました。

しみました。

▶これからは日一日と気温が下がり、低温、乾燥の影響で風邪を引きやすくなりますので、十分注意してお過ごしください。